Mejor profesor Facultad de Medicina

Respetados,

Dr. Iván Solarte Decano Académico, Facultad de Medicina

Padre Sergio Bernal Decano del Medio Universitario

Dra. Martha Beatriz Delgado Directora de Carrera

Dra. Martha Lilia Rocha Secretaria de la Facultad

Directores de departamento, docentes de la facultad, personal administrativo y comunidad estudiantil.

Es un gusto para mí poder dirigirme a ustedes, como parte de la iniciativa de los estudiantes para reconocer la labor docente en la facultad, y dar el debido agradecimiento a los mentores que de múltiples formas hacen que nuestro paso académico y personal por la carrera de medicina sea realmente, una gratificante enseñanza.

Al revisar la definición de docente según la real academia de la lengua española, encuentro que es aquel que enseña o que es relativo a la enseñanza. En la cotidianidad profesor y maestro suelen ser sinónimos, pero en la realidad el profesor es simplemente la persona que enseña una determinada ciencia o arte, mientras que el maestro es aquel a quien se le reconoce una habilidad extraordinaria en la materia que instruye, reconoce que la enseñanza es su dedicación y profesión fundamental, por lo tanto sus habilidades consisten en enseñar de la mejor forma posible a sus alumnos y dejar una huella imborrable en ellos.

Quiero mencionar unas palabras que desde primer semestre, algunos de ustedes, nuestros maestros compartieron con nosotros y que espero estén en la mente y el corazón de todos mis compañeros e instructores, porque es claro que para enseñar medicina, se deben educar el cerebro, la mano y el corazón.

"...Venerar como a mi padre a quien me enseñó este arte, compartir con él mis bienes y asistirle en sus necesidades; considerar a sus hijos como hermanos míos, enseñarles este arte gratuitamente si quieren aprenderlo; comunicar los preceptos vulgares y las enseñanzas secretas y todo lo demás de la doctrina a mis hijos, y a

los hijos de mi maestro y a todos los alumnos comprometidos y que han prestado juramento según costumbre, pero a nadie más..." este es el Juramento Hipocrático

De acuerdo con lo anterior y con el inmenso amor que estoy segura, todos los que estamos reunidos hoy en este auditorio sentimos por la medicina, me permito aseverar que en nuestra facultad tenemos maestros, personas que sienten pasión por lo que hacen y que así mismo la transmiten a sus aprendices, profesionales que eliminan la brecha que algunas veces es evidente entre el profesor y su alumno, permitiendo que el conocimiento se imparta de la forma que este arte requiere.

Es por esto que los estudiantes hemos propuesto esta ceremonia y recogiendo la opinión de la mayoría de los semestres, queremos entregar a ustedes esta distinción con el ánimo de reconocer su valioso esfuerzo y su espíritu de entrega para con nosotros.

Una vez más en nombre de todos sus alumnos y el mío propio, los felicito a ustedes, los maestros de la medicina que tiene nuestra universidad, y con el corazón queremos agradecer el compromiso que decidieron asumir con nosotros, queremos además agradecer la pasión con la que cada día nos regalan parte de su conocimiento,

y la forma en que han cambiado nuestras vidas con su ejemplo profesional y sobre todo personal.

Espero que por muchos años se conserve esta tradición, larga vida para ustedes.

Tatiana Quiñonez Yepes.

Estudiante VIII semestre de Medicina. Estudiante miembro del Consejo directivo de la Universidad.

Los siguientes fueron los profesores (maestros) de la Facultad de Medicina que recibieron este valioso y profundamente significativo reconocimiento:

1er Semestre: María Consuelo París.

2° Semestre: María Consuelo París.

3er Semestre: Roberto Suárez.

4° Semestre: Luis Fernando Jaramillo.

5° Semestre: Adalberto Amaya.

6° Semestre: Álvaro Ruiz.

7° Semestre: declarado desierto.

8° Semestre: Erik Espitia.

9° Semestre: Héctor Heredia.

10° Semestre: Miguel Berbeo.

Mención especial a Hugo Díez, profesor de Microbiología IV semestre y docente de la Facultad de Ciencias.